

# Space

# Infos



n°3

13 septembre 2012

## 47 innovations primées et deux mentions spéciales



Les 47 lauréats réunis pour la photo souvenir.

La visite du Président de la République a quelque peu bouleversé le programme de la journée de mardi. Pour autant, si la soirée des exposants et la remise des Innov'Space ont dû être légèrement retardées, la remise des récompenses a bien eu lieu, en présence du ministre de l'Agriculture, Stéphane Le Foll, et de Laurie Thillman, Miss France 2011 et d'origine bretonne. Dans son discours devant François Hollande, Jean-Michel Lemétayer avait souligné que le Space est un « puissant facteur de progrès et d'innovation pour améliorer sans arrêt les performances technico-économiques et environnementales des exploitations d'élevage. On le voit en particulier grâce aux nouveautés présentées par les exposants, distinguées par les Innov'Space ». Véritable atout commercial et vecteur de communi-

cation, le label Innov'Space est toujours une récompense prisée des entreprises, dont certaines calquent même le calendrier de leur stratégie de développement sur cet événement. Pour preuve, plus de 130 dossiers ont encore été présentés cette année, pour 47 récompensés. Les deux mentions spéciales du jury ont été décernées à IRSEA, et l'IFIP.

### Awards for 47 Innovations and 2 Distinctions

Even though the French President's extended visit had an incidence on the timing of Tuesday's programme, the Exhibitors Evening and Innov'Space awards presenta-

tion went ahead as planned in the presence of Agriculture Minister, Stéphane Le Foll and Miss France 2011, the Breton Laurie Thillman. In his speech in the presence of François Hollande, Jean-Michel Lemétayer highlighted the fact that Space is a « powerful motor for progress and innovation in continually improving the technical, economic and environmental performance of animal husbandry. This is especially evident in the innovations presented at Innov'Space. » The Innov'Space label as a commercial and communicational asset is highly prized by companies, some of whom base their R&D strategy on the Space calendar as can be seen by the 130 plus entrants this year providing 47 awards. The two distinctions awarded by the jury this year went to IRSEA and IFIP.